



1/2008

Kiel, 2. Januar 2008

Sternsinger im Landtag: 50. Aktion Dreikönigssingen „für die Eine Welt“

Kiel (SHL) - „Sternsinger für die Eine Welt“ lautet das Motto der Sternsinger-Aktion, die im Jahr 2008 zum 50. mal durchgeführt wird.

Mädchen und Jungen in den Gewändern der Heiligen Drei Könige schreiben auch in diesem Jahr den Segenswunsch C+M+B (Christus mansionem benedicat – Christus segne dieses Haus) mit Kreide an den Eingang des Landeshauses und sammeln für Not leidende Gleichaltrige in aller Welt.

Landtagspräsident Martin Kayenburg und Ministerpräsident Peter Harry Carstensen nehmen die Sternsinger am

**Montag, dem 7. Januar 2008, um 11.00 Uhr,
im Eingangsbereich des Landeshauses**

in Empfang. Die Aktion Dreikönigssingen ist heute die größte Solidaritätsaktion von Kindern für Kinder weltweit. Singend und segnend stehen die Sternsinger ein für die Kinder aus aller Welt, für eine gerechtere Welt. Sie helfen, Gräben zu überwinden und legen Zeugnis dafür ab, was Kinder überall auf der Welt bewegen können.

Vertreter der Medien sind hierzu herzlich eingeladen. Es besteht Gelegenheit zu Foto- und Filmaufnahmen. Nähere Informationen zur Aktion 2008 können Sie im Internet unter der Adresse <http://www.sternsinger.org> abrufen.